

# LA LETTRE

N°9 Septembre 2017

de L'écoquartier de Montévrain



## Ça bouge dans la Maison de l'écoquartier !!!



L'Apéro Zéro Déchets a eu lieu le 29 juin sur l'esplanade de l'école Eugène Isabey. L'objectif était de sensibiliser les habitants à la démarche Zéro Déchets, en informant sur les réflexes à adopter avec la présence d'acteurs locaux. La soirée a été animée par des ateliers éducatifs pour les petits et grands, la dégustation de recettes à base de produits frais récupérés, de concerts, etc.

**La Maison de l'écoquartier a ouvert ses portes au mois d'avril et a déjà accueilli de nombreuses manifestations ! Des réunions publiques, un RDV Citoyen, un Ciné-débat et des animations en extérieur, comme l'Apéro Zéro Déchets.**

**C'est aussi un lieu d'accueil de toutes les initiatives habitants. Vous avez une idée ou un projet ? La Maison est ouverte tous les mercredis après-midi pour vous accompagner et informer sur le quartier actuel et en devenir. Nous vous donnons rendez-vous le 20 septembre pour le RDV Citoyen autour de la mise en service de PAVE ainsi que pour apprendre à faire et utiliser du compost.**

**Suivez la programmation de la Maison de l'écoquartier sur la page Facebook *Montévrain éphémère*.**



Le 12 juillet, la Maison de l'écoquartier a accueilli son premier Ciné-débat. La projection du film « Demain » a été suivie d'un débat animé avec la présence des porteurs d'initiatives citoyennes locales, notamment les Amis de la Nature et Les Incroyables Comestibles.



### Une nouvelle modalité de collecte des déchets !

La mise en service des Points d'Apport Volontaire Enterrés (PAVE) débute à partir du **11 septembre**. En septembre, les adjoints de communication du SIETREM sensibiliseront en porte-à-porte les habitants aux consignes de tri et à la gestion de leurs déchets. Cette modalité de collecte des déchets est plus pratique, plus hygiénique, plus durable et permet d'éviter les actes d'incivilités. Nous comptons sur votre implication ! Ne jetez rien à côté des points d'apport volontaire.



Venez nombreux au  
Rendez-vous Citoyen autour du  
**Recyclage et Compost**  
Mercredi 20 septembre 2017 à 19h30  
à la Maison de l'écoquartier  
(36 allée de Dublin)



## L'état d'avancement des chantiers lancés en 2017

### Collège Lucie Aubrac (Conseil Départemental de Seine-et-Marne) :

Accueillant 800 élèves, le collège ouvrera ses portes en septembre 2019. Les bâtiments dessinés par JFL Architectes seront certifiés HQE (Haute Qualité Environnementale), privilégiant l'utilisation d'écomatériaux comme les panneaux de chanvre en isolation. Les toitures seront végétalisées.



**Résidence la Romaine (Trois Moulins Habitat-Polylogis) :**  
58 logements collectifs et individuels, en accession et en locatif social. Les bâtiments dessinés par l'Atelier BLM bénéficieront du label énergétique «Effinergie +». En plus de consommer peu d'énergie, l'opération produira sa propre électricité grâce à des panneaux photovoltaïques. Les travaux ont commencé en février 2017 et les bâtiments seront livrés fin 2018.



### Programme Terrasses et Jardin (Promogim) :

84 logements collectifs en accession et 51 logements en locatif social. L'opération est certifiée H&E (Habitat et Environnement) et l'efficacité énergétique des logements sera supérieure aux exigences de la réglementation en cours (RT 2012). Le projet de l'Atelier BLM prévoit des larges espaces communs et des locaux vélos en bois. Le chantier a débuté en juin et la livraison est prévue pour la fin 2018.



### Programme Coeur du Mont (BDM - Nexity) :

187 logements dont 25% en locatif social. Les immeubles dessinés par Lobjoy & Bouvier & Boisseau disposeront de confortables balcons et loggias. Ce programme comprend également des commerces en rez-de-chaussée améliorant ainsi l'offre commerciale dans l'écoquartier. Le chantier a débuté en mars 2017 et la livraison est prévue pour début 2019.



Maison de l'écoquartier



Mairie annexe de Montévrain

